
瀬戸焼陶芸教室 in
ながす

参加者募集 ! 

知 る 学 ぶ 深 める

　夏休みの思い出に！ 愛知県瀬戸市を知り、学び、交流
を深めよう！
　瀬戸市の伝統産業である「瀬戸焼」による陶芸教室を
瀬戸市無形文化財「陶芸練り込み」作家の水野教雄氏と
陶磁胎七宝作家の水野このみ氏を特別
講師として招いて開催します。つきま
しては、下記のとおり募集しますので、
ご参加をお待ちしています。

　　　　　　　　　　　記
▶日　時　令和５年７月29日㊏ 
　　　　　【午前の部】午前９時 ～ 午前11時
　　　　　【午後の部】午後１時30分 ～ 午後３時30分
▶場　所　金魚の館
▶参加費　1,000円／１名
▶定　員　午前の部　20名（先着順）
　　　　　午後の部　20名（先着順） 
　　　　　※小学生は、保護者同伴となります。
●申込方法   まちづくり課　商工観光係まで電話にて
　　　　　お申込みください。（７月３日㊊申込開始）
●申込先　TEL 78‒3219（まちづくり課　商工観光係）

７月３日㊊より

申込開始!!

産業体験ツアーに小学生親子が参加
長洲町の宝発見！

/14６/176
髙畠　直さんがバドミントンの
全国大会への出場を報告！

「プレママ・プレパパ教室」を開催しました！
安心して出産にのぞめるように

髙畠　直さん（長洲小２年・東荒神区）は町
役場を訪れ、バドミントンの全国大会に出場することを報
告しました。
　これは、熊本県バドミントン協会主催の「令和５年度
ダイハツ全国小学生ABCバドミントン大会熊本県大会予
選」男子の部で見事優勝し、８月11日から８月13日にかけ
て行われる全国大会「第24回ダイハツ全国小学生ABCバ
ドミントン大会」に、熊本県代表として出場することが決
定したものです。
　髙畠さんは「全国大会ではまず第１回戦を勝って、頑
張っていきたいです！」と元気よく意気込みを語りました。

熊本ものづくり塾（原嶋友子塾長）は、長洲
町、長洲町養魚組合、熊本北部漁業協同組合と連携して、
町の産業に関することを体験できる産業体験ツアーを開催
しました。
　これは、子どもたちが町の地域資源に直接触れて、魅力
を感じてもらうことを目的に開催しているものです。
　この日は、町内外から親子30人が参加し、金魚学習や
金魚すくい、ものづくり、干潟遊びなど体験しました。
　参加者からは、「初めての干潟体験は、とても楽しかっ
たです」などの感想が聞かれました。

はぐくみ館では、出産を控えたプレママと

その家族を対象とした教室を開催しました。田中華子助

産師から出産前後の話を聞き、プレパパが妊婦体験（重

さ約７キロのスーツを着用）をしたり、人形を使ったオム

ツ交換やお風呂入れなどを体験しました。

　参加されたプレパパからは、「育児休業を取得し協力

したい」「妊婦体験で妻の大変さが分かった。ありがと

う」と、感謝の気持ちを伝える姿も見られました。

お風呂入れの体験をする参加者

意気込みを語る髙畠さん干潟体験を楽しむ親子
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長洲友の会がボランティアでプール清掃
町は、幼児教育および子育て支援の充実を図

り、地域の活性化を目指すことを目的として、保育教材の
企画・開発・製造や幼児教育・保育施設等の設計など、多
岐にわたって事業を展開している株式会社ジャクエツ（本
社：東京都および福井県、徳本達郎代表取締役）との包括
連携協定を締結しました。
　今回協定を締結したことにより、幼児教育や施設整備に
関する豊富なノウハウを有する株式会社ジャクエツと相互
に連携することで、幼児教育の推進をはじめ、子どもたち
の活動データなどによる健康の増進、町内の施設等の整備
などの様々な取り組みを推進し、町における幼児教育およ
び子育て支援の充実と地域の活性化を図っていきます。

長洲友の会（中村正一郎会長）は、清里
小学校のプールの清掃活動を行いました。
　これは、学校でプールが使用される前に行われる
ボランティアの清掃活動であり、毎年実施されてい
るものです。
　この日は12人の会員が参加し、高圧洗浄機などを
使ってプールサイドを清掃したり、フェンスの外から
伸びている雑草や樹木の剪定などが行われました。
　中村会長は、「子どもたちにプールを気持ちよく
使ってほしいという気持ちで行っています」と話しま
した。

作業を行う長洲友の会の皆さん
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徳本代表取締役（右から２人目）と町内の各認定こども園と保育園の園長

大﨑正志さんが旭日単光章を受章
令和５年春の叙勲

旭日単光章を受章した大﨑正志さん（左）と妻のひとみさん（右）

　大﨑正志さん（出町区）は、令和５年春の叙勲で、旭日単光章を受章しました。
　大﨑さんは、昭和61年から長洲町商工会の理事・副会長を務め、平成18年からは会長を
務めるなど、長年にわたって町の商工業発展に尽力されています。
　大﨑さんは、「この活動をできるのも家族のおかげです」と感謝の言葉を述べました。
　受章の報告を受けた中逸町長は、「まだまだ長洲町の商工業振興を進めたい。今後も引き
続きご協力をお願いします」と述べました。

株式会社ジャクエツと包括連携協定を締結
幼児教育および子育て支援の充実に向けて
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